

Blockchain-Tag 2017

## Energiewelt neu ordnen

**[16.01.2017] Der Blockchain-Tag für die Energiewelt 2017 präsentiert Ausblicke für die Energiewirtschaft und beschäftigt sich mit der Frage, was die Digitalisierung in der Energiewelt alles verändern kann.**

Einen Überblick über die Entwicklungen für die Energiewirtschaft, Umsetzungen und Ausblick auf die kommenden Jahre und damit verbundene mögliche Umwälzungen bietet der Blockchain-Tag für die Energiewelt am 27. Januar in Berlin. Mit den erneuerbaren Energien hat sich Deutschland ein dezentrales System der Energieversorgung erschaffen. Die Digitalisierung sorgt dafür, dass sich durch neue Technologien die Kontrolle von zentralen Autoritäten hin zu dezentralen Akteuren verlagert, informiert der Veranstalter, Solarpraxis Neue Energiewelt, und stellt die Frage: Ist das der Anfang einer wirklichen Neuordnung der Energiewelt? Antworten darauf, sollen die Vorträge verschiedenen Referenten geben.

(sav)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Politik, Berlin, Blockchain-Tag, Solarpraxis Neue Energiewelt